

*"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"*

## Comunicado 424

### Aprueba Congreso entrega de Medalla al Mérito Turístico 2023

- *Cinco personas y una consultoría serán reconocidas por el órgano legislativo local*

**27.02.24.** El Congreso de la Ciudad de México aprobó otorgar la Medalla al Mérito Turístico "Embajadora o Embajador Turístico de la Ciudad de México 2023", a cinco personas y una consultoría, como reconocimiento a su conducta o trayectoria de vida, obras valiosas y actos relevantes realizados en beneficio de la humanidad o la capital.

Al presentar el dictamen, la legisladora Frida Jimena Guillén Ortiz (PAN), presidenta de la Comisión de Turismo del Congreso local, llamó a todas las personas involucradas en la industria turística a redoblar esfuerzos, a fin de que en este sector se promuevan los principios de paridad de género, para "que cada día la participación y representación de mujeres y hombres en esta actividad sea más justa y equilibrada".

Informó que en la categoría Fomento al turismo desde el arte, la cultura y la gastronomía, se reconocerá al comunicólogo José Antonio Muñoz Rodríguez, creador de la red social Mexicanos por España, que difunde y conserva las costumbres, tradiciones y cultura local, principalmente la gastronómica, por medio de la promoción de restaurantes mexicanos en el país europeo.

Por el Fomento al turismo desde el deporte y el entretenimiento, el galardón será para Guillermo Arnal Palomera, director de Relaciones Públicas y Gubernamentales de Friends Karting, quien llevó a Tláhuac el Festival Deportivo y Musical "Go Music", con una derrama económica de cerca de 10 millones de pesos y que promovió la llegada de más de 30 mil personas a la demarcación.

En cuanto al Fomento al turismo desde la empresa turística, se premiará a SUSTENTUR, compañía pionera en proyectos y acciones que incluyen la sustentabilidad y sostenibilidad en la agenda turística nacional y local, a través de comunicaciones, foros y capacitaciones especializadas en distintas materias.

De igual forma, recibirá la medalla, el influencer Esteban González Guzmán, conocido como "El Charro González", quien ha difundido ampliamente la oferta y riqueza turística de la capital del país, en la categoría Fomento al patrimonio turístico, arquitectónico e histórico de la Ciudad de México.



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



II LEGISLATURA *"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"*

Finalmente, en materia de Fomento al turismo social y rural, el galardón será para el maestro Gerardo Olivares Reyes, dedicado a la docencia y quien ha logrado crear esquemas de cooperación y vinculación que han posibilitado, por medio de acuerdos de hermanamiento, el promover la llegada bilateral de grupos de turistas integrados por personas de sectores vulnerables y de atención prioritaria, tales como mujeres, adultos mayores, niñas, niños, adolescentes y jóvenes, personas con discapacidad y de escasos recursos, a sitios y corredores turísticos.

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO